

Merci de l'occasion de m'exprimer sur ce dossier important.

D'entrée de jeu, j'estime que la scolarisation de nos enfants est une richesse indiscutable. Dans un même souffle, la préservation de nos parcs et espaces verts contribue également à ma qualité de vie, à celle de nos enfants ainsi qu'à celle de toute la population.

À mon humble avis, l'arrondissement Verdun et la Commission scolaire Marguerite-Bourgeoys ont le devoir de trouver une solution acceptable par l'ensemble de notre communauté sans la diviser.

Des solutions de rechange se doivent d'être étudiées au projet actuel qui défigurera l'intersection du boul. René Lévesque et le boul. de l'Île des Sœurs. Pour un citoyen qui paie des taxes et des impôts, je vous avoue que je ne m'explique pas le manque absolu de planification urbaine dont ont fait preuve dans le passé nos représentants à la mairie de Verdun. Comment se fait-il que tant de terrains aient été vendus à des promoteurs immobiliers et que personne de nos élus ait considéré essentielle la planification d'espace pour des écoles bien entendu requises avec l'augmentation de la population ? Je me sens flouée par nos élus. J'estime qu'une étude sérieuse et exhaustive des solutions de rechange se doit d'être faite pour préserver les espaces verts encore disponibles sur l'Île. Des alternatives existent, il suffit de vouloir même les mettre à l'étude.

Pour cette raison, je prie l'OCPM de rejeter le projet. Merci Monsieur Doray de votre écoute et impartialité dans ce dossier qui nous déchire depuis trop longtemps.

Respectueusement,

Estelle J. Lalonde